



Sentencia del TC Referenciamos las 25 sentencias imprescindibles en la actividad cotidiana de cualquier despacho de abogados

1. Introducción:

El 26 de enero de 1981 dictó su primera sentencia el Tribunal Constitucional español.

A los 25 años de esa primera sentencia, echando la vista atrás, podemos comprobar cómo sin la actuación del TC sería difícil imaginar la transición del sistema de valores del antiguo régimen al radicalmente distinto que surgió de la Constitución

Ya en el año 1997, en el número de abril de esta revista, seleccionamos diez sentencias del TC que todo Abogado debía tener a mano. Ahora, con mayor perspectiva, hemos seleccionado 25 sentencias que han

